

# **PENENTUAN HARGA POKOK PRODUKSI ROTI COKLAT DAN ROTI KEJU MENURUT METODE FULL COSTING PADA PABRIK ROTI SWISS BAKERY**

21205531, Sundari, SE., MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : penentuan harga pokok produksi

Abstraksi :

Harga pokok produksi, atau bisa disebut biaya produksi adalah biaya yang dikeluarkan untuk menghasilkan barang melalui suatu proses produksi yang biasanya terdiri dari biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung, dan biaya overhead pabrik. Jadi dengan adanya perhitungan harga pokok produksi yang tepat, maka akan membantu manajemen dalam berbagai hal, antara lain : penetapan harga jual, penetapan laba yang diharapkan, menentukan efisiensi atau tidaknya suatu perusahaan dalam melakukan kegiatan operasi produksi, sebagai perencanaan dan pengambilan keputusan. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perbandingan perhitungan harga pokok produksi menurut perusahaan dengan perhitungan menggunakan metode full costing, serta untuk mengetahui pengaruh perhitungan harga jual terhadap laba perusahaan. Objek penelitian dalam penulisan ilmiah ini adalah Pabrik Roti SWISS Bakery, data/variabel yang diteliti yaitu biaya produksi dan biaya non produksi periode Januari Tahun 2008 menggunakan alat analisis perhitungan harga pokok produksi dengan metode full costing. Kesimpulan dari penelitian ini adalah harga pokok produksi dengan metode perusahaan untuk roti coklat sebesar Rp 818,21/buah dan untuk roti keju sebesar Rp 845,03/buah, sedangkan harga pokok produksi dengan metode full costing untuk roti coklat sebesar Rp 846/buah dan untuk roti keju sebesar Rp 872,9/buah. Harga jual produk ke pedagang yang ditetapkan perusahaan adalah sebesar Rp 900,031/buah untuk roti coklat dan Rp 929,533/buah untuk roti keju, sedangkan penentuan harga jual dengan metode full costing sebesar Rp 1.125/buah untuk roti coklat dan Rp 1.274,4/buah untuk roti keju. Pengaruh penentuan harga jual terhadap laba perusahaan menurut metode full costing yaitu sebesar 6,3 % untuk roti coklat dan 6,4 % untuk roti keju.